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После сигнала президентского движения департамент дорожной деятельности Воронежской области обследовал
мост через реку Битюг в селе Лосево Павловского района. 

После сигнала президентского движения департамент дорожной деятельности Воронежской области
обследовал мост через реку Битюг в селе Лосево Павловского района. Зафиксированы существенные
дефекты покрытия, ограждения, защитного слоя несущих конструкций, тротуарных боков. После
разработки проекта власти капитально отремонтируют путепровод. До этого момента мост ждет
поддерживающий ремонт.  
Ранее в региональное отделение Народного фронта в Воронежской области обратились жители села Лосево
Павловского района с жалобой на неудовлетворительное состояние моста через реку Битюг. Путепровод
связывает несколько крупных населенных пунктов с федеральной трассой М4 «Дон». Но передвигаться по нему с
каждым днем все сложнее и опаснее. 
«На момент нашей выездной проверки асфальт был усеян большими и глубокими дырами. Некоторые пронизывали
мост насквозь. В пешеходной зоне между плитами образовались широки щели. От падения вниз «страховала»
только железная арматура. Серьезные опасения вызвало состояние несущих конструкций. Мы проинформировали
об этом региональное дорожное ведомство и попросили направить в Лосево специалистов», - напомнил
сопредседатель регионального штаба Народного фронта в Воронежской области Игорь Яковлев.
После обращения Народного фронта департамент обследовал путепровод. Были заактированы многочисленные
дефекты асфальтобетонного покрытия, локальные повреждения парапетного ограждения, защитного слоя
железобетонных пролетных строений и опор, значительные повреждения тротуарных блоков и нарушение
герметизации деформационных швов.
«Учитывая все эти довольно серьезные недостатки, региональные власти решили оперативно включить мост в
программу, которая предусматривает разработку проекта капремонта или реконструкции. Судя по ответу
дорожного ведомства, изготовить проект должны в течение ближайшего года. Далее будут выделены средства на
проведение необходимых работ. Пока же мост будут поддерживать в удовлетворительном
транспортно-эксплуатационном состоянии. То есть, заниматься текущим ремонтом, чтобы автомобили и
общественный транспорт могли безопасно и относительно комфортно преодолевать водную преграду», -
рассказал Игорь Яковлев.
Он также отметил, что региональный департамент дорожной деятельности, как правило, деятельно реагирует на
сигналы фронтовиков. Примером могут служить мостовые переходы в селах Приволье и Раздолье Семилукского
района, которые были не в лучшем состоянии, а сейчас полностью обновлены.
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